

GAZETA DE MEXICO

DEL MARTES 1 DE MAYO DE 1787.

Alamos.

EL dia 6 del pasado Marzo falleció en este Real el Illmó. y Rmó. Señor Don Fr. Antonio de los Reyes dignísimo primer Obispo que fué de la Provincia de Sonora, y el dia 8 se dió sepultura á su cadáver con la solemnidad que fué posible, respecto á que aun no se ha establecido el Cabildo, Catedral y demás que es correspondiente.

Guanaxuato 25 de Abril de 1787.

El dia 20 del corriente falleció á los setenta y dos años de su edad el Señor Don Vicente Manuel de Sardaneta y Legaspi Regidor Alcalde Provincial que fué muchos años de este Ilustre Ayuntamiento, Alferez Real Dacano de él, Notario jubilado del Santo Oficio, ex-Diputado del Cuerpo de su Minería, Alcalde Ordinario Procurador general del Comun, Marqués de San Juan Bautista de Rayas, y Caballero Superaumerario de la Real y Distinguida Orden Española de Carolos III. Fué sepultado con la pompa y acompañamiento correspondiente á su distinguido mérito la tarde del dia siguiente, en el Convento y Capilla de entierro de Religiosos Descalzos de San Pedro de Alcantara con la ceremonia y oficio de su Hermano Sindico, habiendo sido generalmente sentida su muerte por haber sido unos de los mas benemeritos Republicanos y Mineros, erogando quantiosas sumas para el fomento de tan vasto Mineral.

Pachuca 24 de Abril de 87.

EL dia de la fecha falleció en esta Ciudad D. Julian Antonio de Hierro, Administrador general que fué del Real Tribunal é Importante Cuerpo de la Minería de esta N. E.

Ometepec 5 de Abril de 1787.

DON Francisco Gutierrez de Terán, Alcalde mayor de Igualapan, participa con esta fecha los temblores acaecidos en su Jurisdiccion desde el dia 29 de Marzo último á las once de la mañana, (en que se verificó el primero con duracion de siete minutos y una violencia jamás allí experimentada,) hasta el dia 3 del proximo pasado Abril, en cuyo periodo de tiempo numera hasta treinta y cinco, unos con previo aviso del mar, y otros sin él. (*)

(*) Parece se escribiría con equivocacion que el primer terremoto se experimentó en esta Jurisdiccion el dia 29, pues en Oaxaca y otros lugares del Reyno lo sintieron casi á la misma hora que en esta Ciudad el dia 28.